

VERWALTUNGSVORLAGE VL-222/2018

ERSTELLT DURCH	ERSTELLT AM	SITZUNGSTEIL		
Tagesbetreuung für Kinder	19.12.2018	öffentlich		
GREMIUM	STATUS	TERMIN	EINLADUNG	TOP
Rat der Stadt Lünen	beschließend	14.02.2019	1/18	

BEZEICHNUNG DES TAGESORDNUNGSPUNKTES

Umbesetzung von beratenden Mitgliedern im Jugendhilfeausschuss

FINANZIELLE AUSWIRKUNGEN

keine

INKLUSIONSVERTRÄGLICHKEIT

BESCHLUSSVORSCHLAG

Der Rat benennt die neu gewählte Vertretung des Jugendamtselternbeirates als beratende Mitglieder für den Jugendhilfeausschuss gem. § 5 AG-KJHG Abs.1 Nr.9:

Herr Oliver Kern (Mitglied)
Frau Nadine Völkel (stellvertretendes Mitglied)
Herr Roy Hövener (stellvertretendes Mitglied)

als Ersatz für die bisherigen Vertreterinnen

Frau Imke Bollen (Mitglied)
Frau Mareen Celik (stellvertretendes Mitglied)

Der Bürgermeister

SACHDARSTELLUNG

Seit 2011 können sich gemäß § 9b *Kinderbildungsgesetz* (KiBiz) die Elternbeiräte der Tageseinrichtungen für Kinder in jedem Kindergartenjahr auf örtlicher Ebene zur Versammlung von Elternbeiräten zusammenschließen und einen sogenannten Jugendamtselternbeirat bilden, der ihre Interessen gegenüber den Trägern der Jugendhilfe vertritt.

Die Abteilung 2.3 - Tagesbetreuung für Kinder unterstützt die Elternbeiräte, in dem sie die erste, konstituierende Sitzung organisiert. Diese fand am 6. November 2018 im Rathaus statt. Dort entschieden sich die Elternbeiräte der Lünener Kitas mehrheitlich, einen neuen Jugendamtselternbeirat (JAEB) zu bilden.

In den Vorstand des JAEB wurden gewählt:

Oliver Kern (AWO Kita Pusteblume)
Nadine Völkel (Städt. Kita Querstraße)
Roy Hövener (AWO Kita Waldwichtel)

Gemäß § 5 des Gesetz zur Ausführung des Kinder- und Jugendhilfegesetzes (AG-KJHG) Abs.1 Nr.9: entsendet der JAEB auch eine Vertreterin in den Jugendhilfeausschuss,

Mit der Wahl endete das Mandat des bisherigen JAEB-Vorstandes. Wie oft sich der JAEB trifft und welche Themen aufgegriffen werden, entscheidet das Gremium selbst. Die Abt. 2.3 Tagesbetreuung für Kinder hat hier lediglich beratende Funktion.

Frau Völkel und Herr Hövener wurden darüber hinaus auch als Delegierte für den Landeselternbeirat gewählt, der die Interessen der Eltern auf Landesebene vertritt.